

Schüler laufen für den Frieden

1100 Schülerinnen und Schüler gehen heute beim Interreligiösen Friedenslauf an den Start. Zur Motivation der Läufer treten Triathletin Katja Mayer und Alexander Grimm, Kanu-Slalom-Olympiasieger von Peking, an. Der sportliche Wettkampf im Bereich Dom/Fronhof beginnt um 9 Uhr. Veranstalter ist die internationale katholische Friedensbewegung pax christi.

Die erlaufenen Sponsorengelder gehen in ein interreligiöses Friedensprojekt mit Jugendlichen in Bethlehem zur Unterstützung der Arbeit des Forums Ziviler Friedensdienst, in das pädagogische Projekt Friedensräume in Lindau und in ein Waisenkinderprojekt in Namibia. Schirmherr ist Oberbürgermeister Kurt Gribl.

Bereits im Vorfeld des Laufs setzen sich die Teilnehmer von zwölf Schulen intensiv mit der Friedenthematik auseinander. Die Veranstaltung steht unter dem Motto „Dem Frieden Beine machen“.